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Ata nº 6 - Reunião Ordinária do Conselho

 
Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte, na sala virtual de reuniões do ILA, às catorze horas,
realizou-se a terceira reunião ordinária do Conselho do Instituto de Letras e Artes. Estavam presentes os
seguintes conselheiros: Profª Elaine Nogueira da Silva, Profª Roseli Aparecida da Silva Nery, Tae
Adriana Moreira Silveira, Tae Guilherme Mello dos Santos, Adm. Michele Ferreira Fanke, Profª Tatiana
Schwochow Pimpão, Profª Luiza da Silva Machado, Profª Normelia Maria Parise,  Profª Claudia Camila
Lara, Profª Fabiane Pianowski, Profª Rubelise da Cunha, Prof. Antonio Carlos Mousquer, Profª Letícia
Cao Ponso, Profª Gabriela Jardim da Silva, Prof. Jose Luis Giovanoni Fornos, Profª Luciene Bassols 
Brisolara, Prof. William Dias Silveira, Profª Sabatha Catoia Dias, Geanmarcos Garcia Terra (DA Letras),
Tatiane Carijio Zucchetti (DA Artes Visuais) e Profª Fabiane Resende como convidada. A presidente deu
inicio a reunião, falando da satisfação de rever os colegas mesmo que virtualmente e solicitou a inclusão
do seguinte ponto de pauta: Aprovação do resultado do Concurso Público Para Seleção de Professor
Substituto da Área de Libras Edital Nº 03/2020. Os conselheiros concordaram com a inclusão do ponto.
Na sequência, colocou para aprovação os seguintes pontos de pauta: 1 - Ata número 02/2020, da
reunião anterior. Aprovada por unanimidade. 2 - Processo nr. 23116.007910/2019-30 – Concurso
Público Para Seleção de Professor Adjunto-A Classe A Área: Linguística - Área de Linguística, de
São Lourenço do Sul. Foi disponibilizada a Ata Final do concurso para leitura prévia dos conselheiros,
conforme segue: Aos treze dias do mês de março do ano de 2020, às 10h, reuniu-se a Banca
Examinadora do Concurso Público para seleção de Professor Adjunto-A, Classe A, de Linguística, do
Instituto de Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande - FURG, objeto do Edital nº 17/2019,
na Sala de Reuniões do Prédio das ILA, a fim de calcular as médias finais dos candidatos que realizaram
as provas escrita, didática e do exame dos títulos. A nota final dos candidatos, apuradas conforme o
disposto nos Art. 26 a 29 da Deliberação 77/2015, do COEPEA, consta em planilha anexa. Por ordem de
inscrição, Lovania Roehrig Teixeira obteve a nota 8,54 (oito vírgula cinquenta e quatro) e Aline Nardes
dos Santos obteve nota 6,52 (seis vírgula cinquenta e dois). Sendo assim, Lovania Roehrig Teixeira foi
APROVADA em 1º LUGAR e Aline Nardes dos Santos foi APROVADA em 2º LUGAR no Concurso
Público para seleção de Professor Adjunto-A, Classe A, de Linguística, do Instituto de Letras e Artes da
Universidade Federal do Rio Grande - FURG, objeto do Edital nº 17/2019. O resultado final foi
devidamente publicado conforme previsto no cronograma. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
reunião e lavrada a presente Ata que vai assinada pela Banca Examinadora. O ponto foi aprovado por
unanimidade. 2 - Relatório das Câmaras: A Câmara de Extensão solicitou ao técnico Roger Rosado que
lhes fosse encaminhado os projetos para aprovação. A Câmara de Pesquisa não teve projetos no período
para aprovação. Os componentes das câmaras solicitaram que fosse disponibilizado o acesso ao sistema
Sisproj. A direção providenciará a solicitação junto ao NTI. 3 - Processo Nº 23116.000057/2020-69 -
Concurso Público Para Seleção De Professor Substituto Área: Libras Edital Nº 03/2020 – Foi feita a
leitura da Ata Final, como segue: Aos doze dias do mês de março do ano de 2020, às 10h, reuniu-se a
Banca Examinadora do Concurso Público para seleção de Professor Substituto, de Libras, do Instituto de
Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande - FURG, objeto do Edital nº 03/2020, no Núcleo
de Libras, no Prédio do ILA, a fim de calcular as médias finais do candidato que realizou a prova didática
e o exame dos títulos. A nota final do candidato consta em planilha anexa. Marcos Moraes Guimarães
obteve a nota 5,26 (cinco vírgula vinte e seis). Marcos Moraes Guimarães foi considerado APROVADO
em 1º LUGAR, no Concurso Público para seleção de Professor Substituto, de Libras, do Instituto de
Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande - FURG, objeto do Edital nº 03/2020. O resultado
final foi devidamente publicado conforme previsto no cronograma. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião e lavrada a presente Ata que vai assinada pela Banca Examinadora. O conselho
aprovou por unanimidade. 4 – Assuntos Gerais: A presidente solicitou que os conselheiros se
manifestassem a respeito das atividades desenvolvidas neste período de isolamento social, com foco no
contato com os estudantes. A maioria se manifestou, externando as dificuldades enfrentadas no contato
com os estudantes, uma vez que vários necessitam do acesso à universidade, por não terem equipamento
ou rede de internet em casa que lhes permita desenvolver atividades a distância. Todos concordam que é
importante mantê-los em contato, tendo em vista inclusive as dificuldades financeiras que muitos
enfrentarão. Os conselheiros elencaram uma série de atividades que vêm desenvolvendo em relação à
pesquisa e à produção acadêmica. A professora Gabriela sugeriu que fossem retomadas as reuniões de
NDE para dar seguimento às discussões sobre alteração curricular dos cursos de Letras. As coordenações
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se manifestaram, concordando com a colega e informando que farão uma reunião para construir um
cronograma de reuniões com NDE. As coordenações dos cursos de Letras disseram que estão no aguardo
da manifestação da Prograd sobre as novas diretrizes para os cursos de licenciatura. A coordenação dos
cursos de Artes Visuais informou que continua trabalhando na reestruturação curricular e já encaminhou
ao NDE de Artes Visuais uma proposta de alteração baseada nas reuniões anteriores com o grupo. O
conselheiro Guilherme falou que ele e o TI Alessandro Ebersol são os responsáveis pela sala virtual do
ILA, disponibilizando, mediante agendamento por email, o acesso à sala para reuniões de trabalho. Ele
falou, também, sobre a atividade Cinema Aberto, que está acontecendo todas às quartas-feiras, às 20h,
com sessões de cinema e discussão do grupo de participantes. Reforçou a importância da atividade como
forma de estabelecer o vínculo com os estudantes e demais segmentos do ILA. A comissão de estudos do
regimento do ILA também se manifestou, informando que as sugestões serão encaminhadas como
proposta de alteração para discussão neste Conselho. Os estudantes informaram que estão em contato
com os colegas da Casa do Estudante, salientando que o RU está fornecendo refeições em quentinhas,
entregues duas vezes por dia não só para os estudantes do CEU, mas também para outros estudantes em
situação vulnerável. Eles pediram atenção à ajuda financeira de R$ 200,00, que a universidade ainda não
conseguiu atender. Após a manifestação dos conselheiros, a presidente reiterou a atuação importante da
universidade no combate à COVID-19, com a confecção de EPIs, álcool glicerinado, implantação de
laboratório para testes, trabalho junto às comunidades em parceria com o Município, reconhecendo o
papel fundamental dos servidores públicos nesse processo. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a
reunião, da qual foi lavrada a presente ata. Este documento é autenticado eletronicamente via sistema
SEDOC.
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